

貝塚市立北小学校 沿革史

明治 4 (1871) 年 3月 20 日	貝塚南之町通称本陣の家屋を借用して、貝塚郷学を創設。
明治 5 (1872) 年	妙泉寺分校ができる。
明治 6 (1873) 年 2月	堺県令によって、泉州第23番小学と改称。本校を尊光寺にうつす。
明治 7 (1874) 年 2月	堺県令によって、第4中学区南部小学と改称。
明治 14 (1881) 年 1 月	大阪府甲第244号学区制によって、南郡第4学区公立貝塚小学校と改称。
明治 26 (1893) 年 1 月	貝塚尋常高等小学校と改称。
明治 29 (1896) 年	火災に遭い、全焼する。
明治 31 (1898) 年 10月	新校舎落成式。10月20日を創立記念日と定める。
明治 32 (1899) 年 10月	新築1周年記念祝賀会を挙行。
明治 44 (1911) 年 3月	義務教育6年間の卒業生を初めて送り出す。
昭和 3 (1928) 年	台風により姫松が折れ、伐採される。
昭和 4 (1929) 年	講堂が新築される。(鉄筋コンクリート370m ³)
昭和 6 (1931) 年 7月 1日	貝塚北尋常高等小学校と改称。
昭和 16 (1941) 年 4月 1日	学制改革により貝塚北国民学校と改称。
昭和 22 (1947) 年 4月 1日	貝塚市立北小学校と改称。
昭和 26 (1951) 年 3月 20 日	開校80周年記念行事開催。
昭和 29 (1954) 年	姫松の切株保存のための大角堂ができる。
昭和 30 (1955) 年 10月 18 日	ABC放送「おかあさん教室」の公開録音。
昭和 31 (1956) 年 1月 27 日	視聴覚教育研究発表大会を開催。
昭和 31 (1956) 年 5月 2日	鉄筋校舎新築竣工式(工費876万円 560m ³)
昭和 31 (1956) 年 12月 15 日	視聴覚教育研究発表大会を開催。
昭和 36 (1961) 年 1 月	各教室にガスストーブ設置。
昭和 42 (1967) 年 2月 15 日	校舎引き渡し。(普通教室8、管理室、階段1)
昭和 43 (1968) 年 2月 29 日	第2期工事竣工。(特別教室5、玄関、階段2、普通教室10、便所3)
昭和 43 (1968) 年 3月 29 日	新校舎落成式。
昭和 43 (1968) 年	海塚地区も北校区となる。
昭和 46 (1971) 年 2月 17 日	算数教育研究発表会を開催。
昭和 46 (1971) 年 6月	体育館竣工祝賀会。
昭和 46 (1971) 年 10月 17 日	開校100周年記念式典挙行。
昭和 56 (1981) 年 1月 9 日	新給食調理室使用開始。
昭和 62 (1987) 年 1月 29 日	大阪府音楽研究会発表に、3年1組が参加。
平成 2 (1990) 年	修学旅行の行先が、伊勢から広島にかわる。
平成 4 (1992) 年	校舎改築工事終了。
平成 6 (1994) 年 9月 25 日	体育大会に初めて独居老人を招待する。
平成 7 (1995) 年 1月 17 日	大阪府教育委員会委嘱道德教育研究発表大会を開催。
平成 8 (1996) 年	新体育館の工事着工。
平成 9 (1997) 年 3月 18 日	創立125周年記念紀要発行。
平成 9 (1997) 年 4月	新体育館完成。
平成 16 (2004) 年 6月 13 日	校庭芝生化1期目完成。
平成 17 (2005) 年 1月 16 日	NHK「課外授業・ようこそ先輩」で放映。
平成 18 (2006) 年 7月	アメリカ・エルマリノ小児童が来校。
平成 21 (2009) 年 7月	校庭芝生化2期目完成。
平成 23 (2011) 年 6月	校舎耐震工事着工。
平成 23 (2011) 年 11月 11 日	大阪府社会科教育研究大会に、3年1組が参加。
平成 27 (2015) 年 1月 29 日	大阪府小学校連合音楽会に、4年2組が参加。
平成 27 (2015) 年 4月 1日	大阪府教育委員会アクティブ・ラーニング実践協力校に指定。
平成 29 (2017) 年 6月	アメリカ・エルマリノ小児童が来校。
平成 29 (2017) 年 9月 5日	大阪880万人訓練に参加。大阪府知事来校。
平成 30 (2018) 年 9月 4日	台風21号により倒木、旧館校舎の屋根破損等、甚大な被害を受ける。
令和 元 (2019) 年 8月	普通教室に空調が完備される。
令和 3 (2021) 年 1月 7日	創立150周年記念式典挙行。